

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

АРАБО-ИЗРАИЛЬСКИЕ ПРОТИВОРЕЧИЯ:
ПРОБЛЕМЫ УРЕГУЛИРОВАНИЯ (1991-2007 ГГ.)

Какаев Шатлык Байназарович

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Д.Л.Шевелев

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата, введения, четырех глав, заключения, списка литературы, 2 приложений. Общий объем работы составляет 70 страниц. Список литературы занимает 11 страниц и включает 116 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ИЗРАИЛЬ, ПАЛЕСТИНА, АРАБО-ИЗРАИЛЬСКИЙ (ПАЛЕСТИНО-ИЗРАИЛЬСКИЙ) КОНФЛИКТ, БЛИЖНИЙ ВОСТОК, ОРГАНИЗАЦИЯ ОСВОБОЖДЕНИЯ ПАЛЕСТИНЫ, ООП, ЛАГ, ИНТИФАДА, ИЕРУСАЛИМ.

3. Содержание работы

Объект исследования – палестино-израильский конфликт.

Предмет исследования – условия и результаты деятельности по преодолению арабо-израильского конфликта в период между 1991 и 2007 гг.

Цель исследования – исследование проблем урегулирования арабо-израильских противоречий в 1991-2007 гг.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторические методы (историко-генетический, историко-сравнительный, историко-типологический, историко-системный, ретроспективный).

Полученные итоги и их новизна. Научная новизна заключается в углубленном изучении арабо-израильского конфликта и вариантов его разрешения в исторической перспективе и в периоде 1991-2007 гг.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для последующего изучения внешней и внутренней политики Израиля и Палестины, а также стран и организаций, причастных к ближневосточному конфликту (США, ООН, ЕС, РФ).

SUMMARY

1. Structure and volume of the thesis

The diploma work consists of the assignment for the thesis work, the table of contents, the abstract, the introduction, four chapters, the conclusion, the list of literature, 2 applications. The total amount of work is 70 pages. References occupy 11 pages and include 116 items.

2. List of keywords

ISRAEL, PALESTINE, ARAB-ISRAELI (PALESTINO-ISRAELI) CONFLICT, MIDDLE EAST, ORGANIZATION OF RELEASE PALESTINE, PLO, LAG, INTIFADA, JERUSALEM.

3. The content of the work

The object of the study is the Palestinian-Israeli conflict.

The subject of the study is the conditions and results of activities to overcome the Arab-Israeli conflict between 1991 and 2007.

The purpose of the study is to study the problems of the settlement of the Arab-Israeli contradictions in 1991-2007.

Methods of research. General scientific methods (generalization, analysis, synthesis, comparison) and special historical methods (historical-genetic, historical-comparative, historical-typological, historical-system, retrospective) were used in the work.

The results obtained and their novelty. The scientific novelty lies in an in-depth study of the Arab-Israeli conflict and options for its resolution in the historical perspective and in the period 1991-2007.

Reliability of materials and the results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of work. The results of the work can be used for the subsequent study of the foreign and domestic policies of Israel and Palestine, as well as of countries and organizations involved in the Middle East conflict (USA, UN, EU, RF).